

Monthe

A la rencontre d'un couple jubilaire

Fêter les jubilaires de mariage est une tradition dans nos paroisses. Une fois par année, les couples qui ont un jubilé de mariage sont bénis pendant la messe paroissiale. Après six années à l'organisation, André et Anne-Marie Premand passent la main à Marianna et Domenico Micale. Eux-mêmes mariés, et jubilaires cette année, ils ont accepté de répondre à nos questions.

PROPOS RECUEILLIS PAR SANDRINE MAYORAZ | PHOTO: DR

Marianna et Domenico, vous avez accepté d'organiser la fête des jubilaires. Qu'est-ce qui vous a motivés ?

Ce qui nous a motivés à organiser cette fête, c'est avant tout la gratitude que nous ressentons envers la communauté catholique de Monthe. Dès notre arrivée, nous avons été accueillis avec chaleur et bienveillance. Cette fête est notre manière de redonner à cette communauté. C'est un moment de partage, de reconnaissance et de célébration de la persévérence et de l'amour des couples qui ont su maintenir leur engagement au fil des années. Nous souhaitons honorer ces exemples inspirants et renforcer les liens au sein de notre paroisse.

Vous fêtez vous-mêmes vos 20 ans de mariage cette année. Est-ce que vous vous aimez comme au premier jour ?

Oui, nous nous aimons toujours, mais notre amour a évolué et s'est approfondi avec le temps. Nous avons traversé des moments de joies et de difficultés qui ont renforcé notre union. Nous gardons de notre mariage de nombreux souvenirs précieux, une complicité grandissante et surtout, l'engagement mutuel de nous soutenir et de nous aimer dans toutes les circonstances. L'amour que nous partageons aujourd'hui est plus fort et plus mature qu'au premier jour.

Le mariage n'est donc pas un long fleuve tranquille... Comment faites-vous pour rester heureux ensemble ?

Nous misons sur la communication honnête et le respect mutuel. Nous prenons le temps de résoudre nos différends avec patience et compréhension. La prière commune et le soutien de notre communauté jouent également un rôle central dans notre bonheur. Ces pratiques nous permettent de rester connectés et unis, même dans les moments difficiles. Les conseils et l'exemple de couples de notre paroisse ont aussi été très bénéfiques pour nous.

Vous parlez de foi... Comment est-elle présente chez vous ?

La foi est le pilier de notre couple et de notre famille. Elle nous guide et nous soutient dans les moments de joie comme dans les épreuves. Elle nous donne la force de rester unis et de surmonter les défis ensemble. Nous essayons d'inculquer ces valeurs de foi et de confiance en Dieu à nos enfants. Nous prions ensemble et participons activement à la vie de notre paroisse. La foi est véritablement le ciment qui nous unit et nous donne l'envie de donner de notre temps et de notre énergie à la communauté qui nous a tant apporté.

Merci à Marianna et Domenico pour leur témoignage et leur engagement au service



Marianna et Domenico devant l'église paroissiale de Monthe qui accueillera les jubilaires le 15 septembre.

de la paroisse et ses jubilaires. Nous saluons aussi le dévouement de leurs prédécesseurs, Anne-Marie et André Premand et nous leur exprimons notre vive reconnaissance.